

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

24 de octubre 2023

## Seguridad

| Medio                | Columnista  | Encabezado                                | Resumen  |
|----------------------|---|---|--|
| Excélsior            | <a href="#">Razones</a><br>Jorge Fernández              | El riesgo de caminar, viajar, ir al banco | <b>Según la encuesta mensual del INEGI, en el pasado septiembre, 67.4 por ciento de las mujeres y 54.1 por ciento de los hombres consideraron que vivir en su ciudad es inseguro.</b> Sólo la disparidad de los porcentajes, ese 13 por ciento de mujeres que se sienten más inseguras que los hombres, debería servir como base de cualquier diagnóstico sobre cómo está la situación de seguridad cotidiana en el país.  |
| El Heraldo de México | <a href="#">Sacapuntas</a>                              | Con una misión complicada                 | Fue presentada <b>Teresa Guadalupe Reyes Sahagún quien será la nueva titular de la Comisión Nacional de Búsqueda</b> , y aunque fue elegida por su perfil y experiencia, tiene todo un reto: actualizar el censo de desaparecidos, tarea que no parece fácil, pues podría ser una nueva bomba de tiempo para el gobierno de AMLO.  |
| Reforma              | <a href="#">Templo Mayor</a><br>F. Bartolomé            | Ley clara                                 | La ley es muy clara: la persona que encabece la Comisión Nacional de Búsqueda debe pasar por un proceso de consulta entre las organizaciones de víctimas y madres buscadoras, para validar el nombramiento. Pero <b>Luisa María Alcalde no ha hecho pública ninguna evidencia de que Gobernación haya cumplido con ese requisito.</b>  |
| El Universal         | <a href="#">En tercera persona</a><br>Héctor de Mauleón | Cayó el infierno sobre Cuautla            | La zona, de gran vitalidad comercial, y que agrupa <b>parques industriales, centrales de abasto, así como importantes centros ganaderos, entre otros giros, hoy se encuentra en el epicentro de una lucha desatada por un remanente de los Guerreros Unidos que se autodenomina Los Acapulco.</b> La zona, de gran vitalidad comercial, y que agrupa parques industriales, centrales de abasto, así como importantes centros ganaderos, entre otros giros, hoy se encuentra en el epicentro de una lucha desatada por un remanente de los Guerreros Unidos que se autodenomina Los Acapulco. |

## Políticas

| Medio          | Columnista               | Encabezado        | Resumen  |
|----------------|--------------------------|-------------------|--|
| Contra Réplica | <a href="#">Línea 13</a> | Rodada y leyendas | En el marco de las celebraciones por el Día de Muertos, <b>el Instituto de la Juventud, llevará a cabo la rodada denominada "Ruta de las Almas", la cual se realizará el 28 de octubre, a las 18:00 horas</b> y en la que podrán participar capitalinas y capitalinos de todas las edades. |



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

24 de octubre 2023

|                   |  |                                      |  |
|-------------------|--|--------------------------------------|--|
| El Financiero     | <a href="#">Confidencial</a>                           | La pelea por el Ángel                | En la capital, <b>la pugna entre el jefe de Gobierno, Martí Batres, y la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, por el Ángel de la Independencia, se tensa cada día más.</b> Resulta que el funcionario capitalino afirmó que la resolución de la Corte de entregar el monumento a la alcaldía Cuauhtémoc no es definitiva, por lo que anunció que entregarán la columna al INBA. Ante ello, la alcaldesa de la oposición acusó a Batres de ser “un porro sin preparación”, que, además de hablar “con ignorancia”, sólo “sabe resolver las cosas a gritos y con sus grupos de choque”. |
| Reporte Índigo    | <a href="#">Redes de poder</a>                         | Preocupación en equipo de Brugada    | En el equipo de campaña de Clara Brugada <b>la preocupación crece a cada día por los señalamientos que se acumulan en contra de personajes muy cercanos a la aspirante a la candidatura a la Jefatura de Gobierno.</b> Se trata de José Carlos Acosta, actual alcalde de Xochimilco, y de Raymundo Martínez Vite, ex alcalde en Tláhuac, quienes cargan diversas denuncias vecinales en materia de obra pública y desvío de recursos públicos.   |
| El Universal      | <a href="#">Historias de reportero</a><br>Carlos Loret | Saciamorbos                          | Cuentan que <b>en su gira por EU, Claudia Sheinbaum exigió a varios medios de comunicación hispanos que estaban interesados en entrevistarla que le dieran por adelantado las preguntas</b> y que éstas no incluyeran cuestionamientos sobre algunos temas álgidos, entre ellos, el conflicto Israel-Palestina.  |
| Excélsior         | <a href="#">Frentes políticos</a>                      | Pizca de orden                       | En un encuentro con militantes de Morena en Los Ángeles, California, el presidente nacional de ese partido, <b>Mario Delgado, llamó a militantes morenistas a mantenerse unidos, pues aseguró que ninguna frontera puede dividir al pueblo mexicano.</b> Acompañó a Claudia Sheinbaum, coordinadora de Defensa de la 4T, en su gira.   |
| Milenio           | <a href="#">En privado</a><br>Joaquín López            | Igualito                             | <b>Samuel García solicitó al Congreso de Nuevo León licencia para irse de candidato presidencial de MC.</b> El punto es que carece de la mayoría para que lo autoricen y el presidente del legislativo local, Mauro Guerra Villarreal, del PAN, recordó que, ni juntos, los 15 diputados de MC, Morena y Verde tienen los votos para dársela.  |
| La Crónica de Hoy | <a href="#">Pepe grillo</a>                            | ¿El PT en rebeldía?                  | Señal clara del nerviosismo es la versión de que <b>el PT se rebeló y ya planteó que el INE no tiene atribuciones para decidir sobre la cantidad de hombres y mujeres que tienen que nominar.</b> Desde la perspectiva del PT es una pretensión inconstitucional. Lo que no queda claro es si el PT se fue por la libre o en realidad la alianza oficialista está dándole otra pensada a eso de nominar 5 mujeres y 4 hombres.   |
| El Universal      | <a href="#">Bajo reserva</a>                           | Promueven a AMLO, como líder mundial | En las redes sociales de diputados y diputadas de Morena <b>comenzaron a circular un video de AMLO, en el que se observa parte del encuentro que sostuvo en Palenque con algunos de sus homólogos de América Latina y el Caribe, entre ellos los presidentes de Cuba y Venezuela.</b> Varias decenas se dieron a la tarea de publicar el video con el hashtag #AMLOlíderMundial.   |



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS